



El costo de la política de abrazos no balazos

La inevitable vecindad con EU enfrentó a los diputados que, a solicitud de Morena, llevaron a la tribuna su enojo por lo que consideraron el intento intervencionista de los congresistas estadounidenses por el tema de los carteles de la droga. El PRI y MC se sumaron a las recriminaciones a los republicanos que piden cobrarles a los cárteles mexicanos a precio de terroristas, el drama estadounidense por el fentanilo. El PAN dijo rechazar las intenciones intervencionistas del país vecino, pero alertaron a la 4T que las acusaciones del capitolio son el costo de la política de abrazos no balazos.

http://r1.bdtr.net/hls/p.me/?url=http%3A%2F%2Fr1.bdtr.net%2Fhls%2Fpl.m3u8%3Fcity%3DDF_MEX%26channel%3DT3HI%26date%3D20230316%26time%3D224525%26dur%3D186%26key%3DEFRT43E